

Mittwoch 27. März 2002, Schaffhauser Nachrichten

## GESPRÄCHE

# Einigkeit in Verkehrsfragen

Bei dem Treffen von Regierungsrat Hans-Peter Lenherr und Landrat Bernhard Wütz am Montag in Waldshut standen Verkehrsfragen im Vordergrund, so das Landratsamt Waldshut in einer Pressemitteilung. Beim Schienenverkehr sprachen sich beide Seiten für den zweigleisigen Ausbau zwischen Waldshut-Tiengen und Schaffhausen sowie im Raum Jestetten/Lotstetten aus. **Beim Strassenverkehr wollen beide Seiten für die Route durchs Wangental eine einvernehmliche Lösung finden (siehe SN vom 21. März).** Die deutsche Seite verpflichtete sich, die entsprechenden Strassen auszubauen und zu verbessern. Gemeinsam soll bei den zuständigen Stellen eine Anpassung der Abfertigung beim Zollübergang **Wangental** erreicht werden. Beim Flugverkehr streben beide Seiten eine gemeinsame Stellungnahme zum neuen Betriebsreglement des Flughafens Kloten an. Für Waldshut wäre die von Schaffhausen angeregte Variante eine «tragfähige Diskussionsgrundlage». (ek)